



## RED COMPARTIDA

### LOS EXPEDIENTES DE IMSS

**L**a falta de quórum en el INAI impide que el organismo pueda dar garantías para la protección de datos personales, ya que no puede sesionar por la falta del nombramiento de tres comisionados por parte del Senado y sus efectos en los ciudadanos son más profundos de los que parece. Lo que explica el comisionado Adrián Alcalá Méndez es que "el pleno del INAI no puede votar y aprobar resoluciones que son necesarias para resolver cada uno de los derechos que las personas piden" y eso incluye, por ejemplo, cuando un paciente quiere tener acceso a su expediente clínico para obtener otra opinión médica y el IMSS, u otra institución de salud, se lo niega. Es entonces que pueden los pacientes acudir ante el INAI para solicitarlo, pero ahora no tienen acceso, porque el pleno, por falta de quórum, no puede emitir una resolución para ordenarle al IMSS entregar el expediente.

**N**os informan que se inició un operativo permanente en los antros del cuadrante llamado Polanquito o Nuevo Polanco, que no es sino una parte de las colonias Anzures y Anáhuac, y en toda la zona de alrededor, como la avenida Mariano Escobedo, porque según las denuncias de los vecinos es donde los reglamentos son violados a diario. Falta ver si se meten a las colonias populares, como la Pensil, Santa Julia y otras más en donde han proliferado los puestos ambulantes o en cocheras, donde venden cerveza y cócteles. El alcalde Mauricio Tabe y los encargados de supervisar que se cumpla el reglamento deberán atender los reclamos de los vecinos de la zona.

**L**os empresarios de la zona han señalado al alcalde Tabe que hay zonas en donde el crimen organizado está desatado y van desde las goteras, cadeneros, capitanes, entre otros, que están llevando a cabo el cobro de piso y la venta de droga en la demarcación es una foco rojo para los ciudadanos que se quieren divertir y se requiere la intervención de las autoridades federales

**E**l PRD fanfarronea en abandonar la alianza mientras camina al borde de su desaparición, en donde solo quedarán Los Chuchos y los ex gobernadores Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureo-

les, y están dispuestos a salirse de la alianza, según ellos, por la exclusión de los dos personajes antes mencionados, pero todo mundo sabe que son puras amenazas de chocolate, si ellos toman esa decisión comenzaría su extinción, ya que hoy en día representan a nivel nacional el 2% de la votación y con esos números no les alcanza ni para conservar el registro. La decisión, al final del día, fue tomada por la dirigencia de la manera más pragmática posible, los precandidatos se quedan solos, el pleito es entre ellos y la alianza... a la que pertenece el PRD.

**P**or cierto, nos dicen que dentro del equipo de Xóchitl Gálvez tienen presentes dos cosas: no son parte de la rancia militancia del PAN, ni siquiera son un grupo compacto como en su momento fueron "Los Bárbaros del Norte"; y ya una vez la dejaron morir sola en su aventura por la gubernatura de Hidalgo. Las cuentas que están haciendo los blanquiazules es que como candidata puede ser muy competitiva y les daría una buena cantidad de votos para pelear el Congreso de la Unión y hasta el Senado, pero no necesariamente la Presidencia de la República. Pero nos dicen que un paso a la vez, primero la candidatura del FAM y luego poner condiciones para la batalla.

**L**a recepción a Claudia Sheinbaum en su gira para obtener el puesto de Coordinador Nacional para la Defensa de la 4T en Tuxtla Gutiérrez fue, digamos, exagerada. Le cuento: a su llegada fue recibida por simpatizantes, música tradicional y porras de ¡Presidenta! Luego el grupo de mujeres conocidas como "Las Tuxtlequitas" montaron un carnaval con las vestimentas tradicionales de zonas como Zinacantán, Chamula y Nintetic y la danza tradicional realizada por los parachicos, orgullo de la fiesta grande de Chiapa de Corzo. Pura felicidad en un estado que, literalmente, está en llamas.

PD: Los rumores que vienen desde la fiscalía de la CDMX es que el cártel inmobiliario empezó a soltar la sopa y van sobre el panista Jorge Romero y que se tiene datos tan contundentes que ni el PAN podrá ser su defensa, todo esto se estaría cocinando para la próxima semana.